

Mineur résidant à Saint-Didier-en-Velay (Haute-Loire) avant son entrée au service.

Conscrit de la classe 1911 (matricule n° 1420 au recrutement _ Puy), il est incorporé le 10 octobre 1911 dans le 28e BCP. Passé au 14e BCP le 17 septembre 1912, Jean Pierre Soulier achève son service militaire dans le Maroc occidental, combattant à Dar El Qadi (24 d , 1912), Dar Anflous (25 janvier 1913) ...

Rappelé sous les drapeaux à la mobilisation générale (2 août 1914) il est envoyé servir avec le 14e BCA dans le massif vosgien (secteur Nompateize). Blessé par balle dans des conditions mal définies présence de traces de poudre autour de la plaie incline ses supérieurs à le suspecter de mutilation volontaire. Déféré le 4 septembre 1914 devant le conseil de guerre de la 27e DI, la gravité des faits qui lui sa reprochés ainsi que le rapport médical à charge du docteur R inclinent les juges à le condamner à mort pour « abandon de poste présence de l'ennemi». Jean Pierre Soulier est fusillé près de l'église Rouges-Eaux (Vosges), le 5 septembre 1914 (8 h), en compagnie soldats Pascal, Royer et Sayer.